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REQUERIMENTO AO PREFEITO MUNICIPAL

Encaminho o presente REQUERIMENTO,  na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de
Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que encaminhe à esta Câmara Municipal informações a
respeito dos motivos pelos quais nossa cidade até o presente momento não conta com unidades aquaticas
de atendimento médico, uma vez que, o Ministério da Saúde disponibilizou ao Município duas
embarcações de atendimento à saúde para transitarem no alto e no baixo pantanal, além de uma
embarcação para atendimento do SAMU e até o momento não se vê em nossa região as citadas
embarcações. Requerendo ainda que seja informado se há o interesse do Executivo Municipal em receber
tais embarcações.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Junho de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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